

Entre la concurrencia se hallaban las comisiones de las dos Corporaciones ocupando los palcos de honor.

El programa se ejecutó en medio de unánimes y nutridos aplausos, que demostraban la satisfacción general que allí se experimentaba, al notarse los visibles progresos llevados á cabo por la Academia de Música, y que prueban que es ya un hecho la existencia próspera y creciente de un centro artístico popular de tal importancia en San Sebastián.

En todas las piezas ejecutadas ó cantadas, los discípulos demostraron gran sentimiento artístico, mucha seguridad y verdadera alma musical.

El público salió muy complacido y damos nuestra enhorabuena á la Sociedad, á los alumnos y á sus dignos profesores señores Echeverría (D. José M.^a y D. Bonifacio), Larrocha, Cendoya y Sainz.

APUNTES NECROLÓGICOS



D. Francisco Zavala y Garay-Artabe

Era Padre de Provincia de Bizcaya y fué Diputado general segundo en el bienio de 1864 á 1866.

En los buenos tiempos forales prestó importantes servicios al Señorío; como abogado, sus dictámenes jurídicos merecieron toda clase de consideraciones; y pasó por la vida dando ejemplo de religiosidad y de civismo.

Ha muerto en su casa de Yurre, rodeado de sus desconsoladas hijas, y los funerales y entierro se verificaron el 16 del actual en aquella anteiglesia.

El Presidente de la Diputación señor Aresti encargó al diputado provincial Sr. Bolívar, que vive en Villaro, representara en dichos actos á la Excm. Corporación, en cuyo nombre fué colocada sobre el féretro una artística corona.

Descanse en paz el respetable caballero y reciba su familia la expresión de nuestro sentimiento.

